

KIM

Lakukan Hibauan Kamtibmas, Kapolres Pasuruan Melaksanakan Halal Bihalal dan Pembukaan Ngaji Cafe To Cafe

Achmad Sarjono - PASURUAN.KIM.WEB.ID

Apr 24, 2024 - 20:42



PASURUAN - Dalam rangka menyampaikan himbauan Kamtibmas secara langsung, Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. bersama Pengasuh Ponpes Darut Tauhid Bangil Gus Romy Kharomain melaksanakan Halal Bihalal dan Pembukaan Ngaji Cafe To Cafe di Wisata Miniatur Ka'bah Bumdes, Desa Oro-oro Ombo Wetan, Kecamatan Rembang, Kabupaten Pasuruan, Selasa (23/04/2024).

Turut hadir dalam kegiatan PJU Polres Pasuruan, Wakapolsek Rembang, Camat Rembang, Ketua MWCNU Rembang, Kades Oro-oro Ombo Wetan, dan Komandan Banser PCNU Bangil, serta dihadiri para Jamaah dari masyarakat sekitar.

Dalam sambutannya, Kapolres Pasuruan mengatakan "Perkenalkan bapak/ibu sekalian, saya adalah Kapolres Pasuruan yang baru, Alhamdulillah saya sudah berdinasi di Polres Pasuruan kurang lebih sudah 3 bulan sebagai Kapolres Pasuruan yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Kediri Kota Poldo Jatim," ucapnya.

"Saya kagum dengan acara Gus Romy yang mengadakan acara "Ngaji Cafe To Cafe", disamping itu kita bisa menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada warga semua yang hadir, dan alhamdulillah di wilayah Kabupaten Pasuruan saat ini masih aman dan tertib walaupun ada beberapa kejadian yang terjadi, Kami mengajak kepada semua warga agar turut berpartisipasi dalam menjaga sitkamtibmas di wilayah hukum Polres Pasuruan," tambah AKBP Teddy.

Selanjutnya, Kades Oro-oro Ombo Wetan Amin Tohari mengatakan "Semoga dengan kehadiran warga semuanya, Desa Oro-oro Ombo wetan semakin maju dan bisa melayani secara maksimal kepada semua, dan dengan dibukanya "Ngaji Cafe To Cafe" ini, Desa Oro-oro Ombo Wetan semakin maju kedepannya," tandasnya.

"Kami ucapkan selamat ulang tahun untuk bapak Kapolres, semoga Pak Kapolres diberikan panjang umur, berkah dunia dan akhirat, dan kami ucapkan terimakasih kepada bapak Kapolres yang telah hadir kedua kalinya di desa kami," kata Camat Rembang Firdaus Handara melanjutkan sambutan Kades Oro-oro Ombo Wetan.

Dia menambahkan bahwa bagi Masyarakat Kabupaten Pasuruan yang ingin melakukan Manasik Haji, di Bumdes Oro-oro Ombo Wetan terdapat wisata Miniatur Ka'bah yang bisa dimanfaatkan untuk semua Masyarakat.

Acara dilanjutkan dengan Tausiah oleh Gus Romy Syib selaku Pendiri "Ngaji Cafe To Cafe", dia mengatakan "Semoga pembukaan pengajian ini untuk menyempurnakan ibadah kita di Puasa Ramadhan kemarin, dengan Halal Bihalal ini kita menyempurnakan ibadah kita dan mempererat tali silaturahmi, Dengan bermaaf-maafan hati kita menjadi lega, lapang tanpa beban antar sesama," jelas Gus Romy.

"Semoga kita semua diberikan kemudahan untuk selalu berbuat kebaikan, dan jangan mudah menyalahkan seseorang walaupun orang itu terlihat buruk di mata kita karena semua manusia tidak luput dari kesalahan," tuturnya.